



Enami revierte pérdidas a septiembre tras venta de participación en Quebrada Blanca

■ Registró una utilidad de US\$ 129,5 millones al tercer trimestre de este año.

La venta del 10% de Quebrada Blanca (QB) a Codelco explicó gran parte de las ganancias de Enami al tercer trimestre, que pasaron de una pérdida de US\$ 129,5 millones a septiembre de 2023 a utilidades de US\$ 129,5 millones al noveno mes de

2024, informó la empresa a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

De los US\$ 259 millones de mejora en el resultado, unos US\$ 180,9 millones vinieron de la venta de la participación a la cuprera a inicios de septiembre. Aún resta que la

corporación pague a Enami cerca de US\$ 338 millones por la operación.

En cuanto a los resultados operacionales, Enami logró revertir su complejo escenario, pasando de una pérdida operacional de US\$ 105,7 millones a septiembre de 2023 a una utilidad operacional de US\$ 6,8 millones en el mismo período de 2024.



US\$
338
 MILLONES
 RESTA QUE PAGUE
 CODELCO A ENAMI.

La mejora de los números “es producto de la eficiencia y manejo de los costos operacionales, asociados a la estrategia adoptada por la empresa para revertir las pérdidas”, dijo la firma.

En dicha estrategia “ha sido clave la decisión de la

paralización temporal de la Fundación Hernán Videla Lira (Paipote) en febrero pasado. Dicha decisión también ha permitido una focalización en el resto de los procesos productivos, lo que está generando impactos positivos a nivel operacional”, agregó.

El Ebitda de los primeros nueve meses del año ascendió a US\$ 197,4 millones, una mejora de US\$ 272,5 millones respecto al mismo período de 2023. Respecto a la producción de cátodos de cobre equivalente, al tercer trimestre Enami anotó una baja de 27,1% respecto al lapso enero-septiembre de 2023 tras producir un total de 46.557 toneladas métricas.